
 

 

 
 

 
 
 
 REQUERIMENTO  Nº 276/12  Informações  “Com relação à matéria do Jornal Gazeta SBO onde diz que ‘Prefeitura gasta quase 1 milhão de reais em livros sem licitação’”.  Considerando-se que, foi publicado no Jornal Gazeta SBO, na Edição de n.º 12 / Ano 2 na página 09 a matéria com seguinte teor: “No dia 05 de Julho de 2011, a Prefeitura de sana Bárbara d’Oeste comprou da empresa Brasil Sustentável Editora, 6.795 kits de livros destinados ao ensino fundamental. Apesar da compra dos kits terem custado aos cofres do município a importância de R$ 967.905,00, chamou a atenção o fato  de que esta compra foi supostamente realizada, sem licitação. Outro fato que chamou a atenção  é que, mesmo tendo comprado quase sete mil kits, nenhum desconto foi concedido à Prefeitura, uma vez que, consultado o site da empresa vencedora, o Jornal Gazeta verificou que os mesmos livros descritos na Nota Fiscal de n.º 000.000.026, são vendidos a qualquer pessoa,  pelo exato valor pago pela prefeitura. Questionada pela reportagem, a Prefeitura não se manifestou, tampouco explicou os motivos de ter adquirido livros que se destinam ao ensino fundamental somente no mês julho, quanto já havia decorrido mas da metade do ano letivo”;  Considerando-se que, esta matéria causou muita estranheza à nós vereadores e a população barbarense, e como fiscalizadores do poder Executivo, queremos de fato, saber o que realmente vem ocorrendo. REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 1. De fato esta compra foi realizada sem licitação?  2. Se a questão 1 for positiva, explicar os motivos e quais foram os procedimentos?  3. Como estão sendo utilizados estes livros e em quais escolas foram entregues?  



 

 

4. Quais os itens que compõem estes kits?  5. Quem solicitou, quem autorizou, e quem avaliou a real necessidade da compra?     6. Segundo o Jornal Gazeta diz que, “Outro fato que chamou a atenção é que, mesmo tendo comprado quase sete mil kits, nenhum desconto foi concedido à Prefeitura, uma vez que, consultado o site da empresa vencedora, o Jornal Gazeta verificou que os mesmos livros descritos na Nota Fiscal de n.º 000.000.026, são vendidos a qualquer pessoa, pelo exato valor pago pela prefeitura”, a Prefeitura chegou a solicitar este desconto?  7. Se a questão 6 for positiva, existe algum documento protocolado na data da compra, que comprove esta solicitação?  8. Se a questão 6 for negativa, expor detalhadamente os motivos.  9. Enviar para esta Casa de Leis, todo o processo da compra destes kits.  10. Outras informações que julgar necessários.   Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de abril de 2012.  CARLOS FONTES -Vereador–PSD  ZECA GONÇALVES -Vereador – PcdoB  DANILO GODOY -Vereador-PP  ANIZIO TAVARES DA SILVA -Vereador-DEM  
 


